

Jugendrautenverleihung an Daniel Eisenhut

Im Rahmen einer besonderen Überraschung wurde Daniel Eisenhut mit der Jugendraute ausgezeichnet – und das nicht wie geplant bei der Jahreshauptversammlung der KLJB Laberweinting, sondern auf seiner eigenen Geburtstagsfeier. Da er im vergangenen Jahr kurzfristig verhindert war, wurde ihm die verdiente Ehrung in einem persönlichen Rahmen überreicht.

Daniel Eisenhut war über ein Jahrzehnt prägend für die KLJB Laberweinting: Zwei Jahre lang als Beisitzer, anschließend zwei Jahre als zweiter Vorsitzender und schließlich fünf Jahre als erster Vorsitzender. Mit seiner begeisterten Art prägte er das Vereinsleben – besonders als treibende Kraft hinter dem Entschluss das 111-jährigen Gründungsfest 2018 zu feiern. Er war im damaligen Vorsitzenden-Team der KLJB Laberweinting gemeinsam mit Karolina Zellmeier, die ihm als Kreisjugendringvorsitzende die Jugendraute verleihen durfte, an der Planung und Durchführung des Gründungsfestes beteiligt. Neben seinem Engagement in der KLJB ist er im Fußball aktiv: Seit 2016 ist Daniel als Fußballtrainer im Jugendbereich. Er betreute bereits Teams beim VfR Laberweinting, dem FC Dingolfing und dem FC Ergolding und fördert junge Talente mit Leidenschaft und Erfahrung.

Seit 2023 steht er zudem an der Spitze der Abteilung Ski des VfR Laberweinting. Dort organisiert er unter anderem den alljährlichen Kinder- und Jugendskikurs, an dem rund 200 Kinder sowie 80 Übungsleiter und Helfer teilnehmen. Als Ski- und Snowboardübungsleiter ist er selbst bereits seit zehn Jahren aktiv.

Mit der Verleihung der Jugendraute wurde Daniel Eisenhut für sein vielschichtiges Engagement in der Jugendarbeit geehrt – eine Anerkennung, die nicht nur seinen bisherigen Einsatz würdigt, sondern auch sein anhaltendes Wirken für die Jugendarbeit im Landkreis Straubing-Bogen und darüber hinaus.

Karolina Zellmeier

